

¿SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?

No
 Si



¡Vota AHORA! para ganar
1.000 EUROS y un
MERCEDES GLK

Crea ahora tu página personal en
infoempleo.com

[Click here to find out more!](#)

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

HOY 14.3 / 24.1 | MAÑANA 13.9 / 24.7

elcorreo.tv Otra forma de ver TV

EDICIÓN: Vizcaya Ir a Edición Álava >> | PERSONALIZAR | 29 octubre 2009

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

Portada Local Deportes Economía **Más Actualidad** Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Política Mundo Sociedad Cultura Opinión Canal Salud Vidasolidaria

Estás en: Vizcaya - El Correo Digital > Noticias Más Actualidad > Noticias Sociedad > España, uno de los países donde más feliz se vive

ESTUDIO

España, uno de los países donde más feliz se vive

Los ciudadanos españoles están en el puesto 16 de 148, con una media de 58,8 años 'felices' de vida

1 votos

24 Comentarios | [Comparte esta noticia »](#)

España es uno de los veinte países del mundo donde los ciudadanos viven más años de felicidad, según los últimos datos de la Base Mundial de la Felicidad que elabora la Universidad Erasmus de Rotterdam (Países Bajos) con la colaboración de varias instituciones de otros países. En concreto, los ciudadanos españoles están en el puesto número 16 de 148 en dicho ranking, con una media de 58,8 años 'felices' de vida.

Tras medir los 'años felices de vida', combinando promedios de valoración de la vida con otros como la esperanza de vida, estos investigadores obtienen datos de cuántos años y cómo de feliz vive un ciudadano promedio en un determinado país. Así, en España se los ciudadanos valoran con un 7 (sobre 10) el grado de satisfacción que tienen con su vida, mientras que la esperanza de vida es de 80,5 años de media.

En el último ranking, que cubre a más del 95% de la población mundial, los habitantes de Costa Rica aparecen en primera posición con un promedio de 66,7 años de vida felices, y le siguen los ciudadanos de Islandia (con 66,4 años), Dinamarca y Suiza (65), Canadá (64) y Australia (62,9).

Con más de 60 años felices se encuentran muchos otros países europeos, como Suecia (62,8), Noruega (62,4), Irlanda (60,9), Luxemburgo (60,7), Países Bajos (60,6) y Austria (60,1).

Pese a todo, según informa la Universidad de Granada, entidad que colabora en dicho ranking, España supera a sus vecinos de Francia (52,8) y Portugal (44,6), pero a su vez es sobrepasado por dos países latinoamericanos, ya que la gente no sólo vive más y es más feliz en Costa Rica, sino también en México (59,5). En Estados Unidos la felicidad aguanta una media de 58 años en cada ciudadano.

Por contra, Zimbabwe es el país 'menos feliz' ya que se encuentra en el último puesto, con sólo 12,5 años de vida felices. Le siguen Burundi (14,3 años) y Tanzania (14,4).

Todos estos hallazgos se presentarán en el III OECD World Forum, que se celebra del 27 al 30 de Octubre en Busan (Corea del Sur). El foco de esta conferencia se centra en indicadores de progreso social distintos al 'Gross Domestic Product' (GDP). El índice de Años Felices de Vida se propone como un indicador alternativo.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[La cuenta NÓMINA de ING DIRECT te devuelve dinero cada mes](#)

TAGS RELACIONADOS

españa, paises, donde, feliz, vive

1 votos

24 Comentarios | [Comparte esta noticia »](#)

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente | Lo más valorado

24 opiniones

Bienvenido a elcorreodigital

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra